

PELATIHAN ANALISIS BUTIR SOAL AKUNTANSI BERORIENTASI HIGER ORDER THINKING SKILLS BAGI GURU MGMP AKUNTANSI KABUPATEN KULON PROGO

Oleh: Siswanto, Ani Widayati, Yolanda Septiana, Eka Ary Wibawa, Arif Rahman Hakim, Merinda N.N. Siregar

ABSTRAK

Kurikulum 2013 revisi menuntut peserta didik untuk mempunyai keterampilan berpikir tingkat tinggi (*Higher Order Thinking Skills/HOTS*). Proses pembelajaran termasuk aspek penilaian harus mencerminkan HOTS. Sehingga guru diharapkan dapat menganalisis soal yang sudah dibuatnya apakah berorientasi HOTS atau belum. Guru Akuntansi di Kabupaten Kulon Progo banyak yang belum mengetahui teknik analisis butir soal berorientasi HOTS. Guru merasa kesulitan dalam menganalisis butir soal berorientasi HOTS. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini berupaya untuk membantu memecahkan permasalahan tersebut dengan memberikan pelatihan tentang analisis butir soal akuntansi HOTS bagi guru-guru MGMP Akuntansi se-Kabupaten Kulon Progo. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pelatihan tentang analisis butir soal akuntansi HOTS untuk meningkatkan kemampuan evaluasi bagi guru-guru MGMP Akuntansi se-Kabupaten Kulon Progo.

Peserta pelatihan adalah guru-guru Akuntansi Kabupaten Kulon Progo sebanyak 23 orang. Kegiatan pelatihan dilaksanakan dengan langkah-langkah berikut: 1) penyampaian materi konsep soal berorientasi HOTS, 2) penyampaian materi kaidah penyusunan soal, 3) penyampaian materi validitas soal 4) penyampaian materi reliabilitas soal, 5) penyampaian materi tingkat kesukaran; daya beda; dan distraktor, 6) praktik program analisis butir soal berbasis Excel, 7) pengarahan dan penjelasan teknis penugasan pengerjaan Lembar Kerja Mandiri, 8) pengerjaan mandiri oleh guru selama 3 minggu, 9) presentasi hasil lembar kerja mandiri, dan 10) diskusi dan evaluasi kegiatan.

Hasil kegiatan pelaksanaan program pengabdian kepada masyarakat ini adalah sebagai berikut: 1) meningkatnya motivasi dari seluruh guru Akuntansi Kabupaten Kulon Progo dalam mengembangkan menganalisis butir soal akuntansi berorientasi HOTS, 2) meningkatnya keterampilan guru Akuntansi Kabupaten Kulon progo dalam menganalisis butir soal akuntansi berorientasi HOTS ditunjukkan dengan seluruh peserta sudah menyusun soal. Saran dari peserta adalah adanya kelanjutan pelatihan untuk meningkatkan profesionalisme guru Akuntansi di tahun depan.

Kata Kunci: *akuntansi, soal, analisis, HOTS*